下関市議会議長 亀田

博

のご挨拶を申し上げます。 ては、平素より議会に対し、 新年明けましておめでとう 市民の皆さまにおかれまし 年頭にあたり、謹んで新年

温かいご支援・ご協力を賜り

ころであります。 する所要の対応がなされたと ました。本市においても、ワ 宣言やまん延防止措置などが により、全国各地で緊急事態 活動の自粛などコロナ禍に対 クチン接種をはじめ、飲食や 様式や働き方は大きく変化し 発令され、私たち市民の生活 数次にわたる波状的なまん延 新型コロナウイルス感染症の 深く感謝申し上げます。 さて、昨年は一昨年に続き

もありました。 新しい夜間急病診療所の開設 躍や、手話言語条例の制定、 ピックでの本市出身選手の活 20オリンピック・パラリン 一方、昨年には、 東京20

映されるよう、鋭意審議を重 必要があります。これまでも れた権限の行使を適正に行う 意見や地域の実情が市政に反 議会では、市民の皆さまのご 議や事務の調査など、与えら として予算の議決、議案の審 ところで議会は、 議論を交わしてまいりま 議事機関

ご活用いただきますようお願 した。そして、これらの審議 供を行っております。適宜、 画」や市報と共に配布してい い申し上げます。 る「議会だより」などで情報提 の過程や結果は、「中継」・「録

いたします。

るい一年となりますことを祈

まして、本年が実り多い、

市民の皆さまにとり

念申し上げ、年頭のご挨拶と

革の加速、グリーン社会の実少対策と併せて、デジタル変 す。今後は、市民福祉の向上 防災・減災、国土強靱化とい 化の向上、社会基盤の整備、 現、地方創生の推進、教育文 のため、少子高齢化や人口 の解決を図ってきたところで 化に対応し、さまざまな課題 たいと考えております。 応えられるよう責務を全うし 市民の皆さまの負託と期待に 議会の役割と使命を自覚し、 いくことが必要であります。 った重要課題にも取り組んで 市政は、社会経済情勢の変 減

でいるところです。 会改革にも積極的に取り組ん 方について検討するなど、議 の現状を踏まえた議会のあり 特別委員会」を設置し、本市 化に資することを目的として し、もって議会の一層の活性 の定数や議会のあり方を調査 「下関市議会議員定数等調査 また昨年、議会では、議員

> い状など)は、 つ状(年賀状、 公職にある者のあ

解をお願いします。 で、市民の皆さまのご理 を含めてすべてのあいさ 法で禁止されています。 つ状を自粛していますの 下関市議会では、 公職選挙 暑中見舞 答礼

よりお祈り申し上げます。 新春となりますよう、心

皆さまにとって幸多き

令和4年第1回定例会

3月2日~28日に開催予定です。 詳しくは次号でお知らせします

圖議会事務局議事課 **2**31-4121

FAX 234-5171

ス感染症の収束を切に願うと

結びに、新型コロナウイル

⊠gkgijika@city.shimo noseki.yamaguchi.jp

